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令和５年第１２回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和５年１２月２２日(金) 

場所 水俣市役所２階会議室 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 堀  浄信   委員 

事務局出席者 設楽 聡    教育課長 

榮永 哲久   教育課学校教育室長 

松元 草也   教育課生涯学習室長 

森  安広   教育課指導主事 

田上 朋史   教育課学校教育室次長 

森山 結    教育課学校教育室主事 

署名者 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 議第１号及び協議第２号を非公開とすることについて 学校教育室 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 ① １２月議会について 学校教育室 

生涯学習室 

 ② もやい直し事業「もやいフォーラム」に係る後援承認について 生涯学習室 

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 令和６年度水俣市奨学生内定者の決定について 学校教育室 

 

② 第７５回全国人権・同和教育研究大会（兼第５０回九州地区人

権・同和教育夏期講座、第５２回熊本県人権教育研究大会、第４９

回鹿児島県人権・同和教育研究大会）に係る名義後援について 

生涯学習室 

   

２） 協議事項  
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 ① 令和６年１月の教育委員会定例会の開催日程について 学校教育室 

 ② 学校教育活動の現状について 学校教育室 

   

４ その他  

１） 令和６年１月の行事予定について 学校教育室 

２） 令和６年「二十歳の集い（旧成人式）」の開催について 生涯学習室 

   
 

１ 非公開とする審議事項 

 

【案件】 議第１号及び協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

榮永 哲久   

学校教育室長 

個人情報等を含むため、議第１号及び協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

２ 報告事項  

１）教育長報告  

小島 泰治教育長 みなさんこんにちは。 

今年も残すところ１０日を切り、学校は、今日が終業式となりました。朝

から雪が少し舞って、スクールバスの運行を心配しておりましたが、大事を

とって鬼岳、石飛方面を運休にした以外は、通常通り運行しております。 

また、すでにお知らせしたとおり、今年度から通知表は、１０月と３月の

年２回としましたので、通知表のない初めての２学期終業式となります。 

今回は、４点報告します。 

最初に児童生徒のインフルエンザ等の状況ですが、インフルエンザについ

ては、先々週が２８人、先週が１７人でしたので、やや減少傾向にあるかな

と思います。ただコロナについては、先々週が７人、先週が９人でしたので

若干増えています。この冬休みで落ち着いてくれればと思います。 

２点目は、教職員の人事異動についてですが、１８日に第１回の管内校長

異動ヒアリングがありまして、異動事務が本格的に始まりました。あと２回

のヒアリングを経て、３月下旬に内示となると思います。 

３点目は、中学校部活動地域移行実証事業についてです。 

現在、令和８年度の地域移行を目指して取り組んでいるところですが、今

回、地域に移行し、活動を続けていくための課題等を検討する取組として、

すでに４つの中学が合同で活動している野球部をモデルとして検証事業を行

います。具体的には、明日、１２月２３日（土）に、旧三中運動場で市内４

校の野球部の合同練習会を実施しますが、この事業には、キッズスポーツク

ラブの高学年にも参加いただき体験をしていただきます。また、１月中旬に

スクールバス送迎の実証事業を行います。 

最後に、ぐるぐるパン作りについてです。 

１２月２日（土）午前中、エコパークで実施しましたが、当日は、アウト

ドアインストラクターの杉本崇（たかし）さんを講師としてお願いし、親子

でパン作りを行いました。今年は、気温が低く、発酵がうまく進まず、棒に
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生地を巻くのに苦労したグループもありましたが、最後は、自分が作ったパ

ンを食べ、満足して帰られました。 

応募されたのは１７グループの４４人で、抽選の結果、２０人、８グルー

プが参加決定となりましたが、当日、１グループ２人が体調不良のため欠席

となりました。この事業は、非常に人気が高く、本年度も約２倍強の倍率と

なっています。 

最後に１２月議会については、後で詳しく説明をします。今回７人の議員

が質問されましたが、教育委員会への質問はありませんでした。 

報告は、以上です。何か質問はございますか。 

各委員 なし 

  

２）各課報告  

報告第１号 １２月議会について 

榮永 哲久   

学校教育室長 

松元 草也   

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

生涯学習室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

山田 誠次委員 樹木医はどこから来られますか。 

設楽 聡教育課長  市内造園業者に対応いただきます。樹木医の資格を持っておられます。 

  

報告第２号 もやい直し事業「もやいフォーラム」に係る後援承認について 

松元 草也   

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

各委員  なし。 

  

３ 議事  

１）審議事項  

議第１号 令和６年度水俣市奨学生内定者の決定について 

榮永 哲久   

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

 ≪非公開≫ 

  

議第２号 第７５回全国人権・同和教育研究大会（兼第５０回九州地区人権・同和教

育夏期講座、第５２回熊本県人権教育研究大会、第４９回鹿児島県人権・同

和教育研究大会）に係る名義後援について 

松元 草也   

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

山田 誠次委員 資料１２ページに、熊本市内各１０会場と記載してありますが、（ ）の

中には水俣市も八代市も書いてあります。水俣市でも複数の会場が設けられ
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る予定ですか。 

小島 泰治教育長 資料の記載が少し分かりにくいですね。水俣市は１会場のみです。 

例年は１０月に熊本県の人権教育研究大会がありますが、次年度は、２７

年ぶりに全国大会が熊本で開催されますので、例年の熊本県の大会も兼ねる

形で実施されます。 

山田 誠次委員 了解しました。 

小島 泰治教育長 それではこの件は、御承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

協議第１号 令和６年１月の教育委員会定例会の開催日程について 

榮永 哲久   

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

協議第２号 学校教育活動の現状について 

森  安広   

教育課指導主事 

（報告の概要） 

① １１月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

② １１月の児童生徒事故・非行報告について 

その他 

 ≪非公開≫ 

  

４ その他  

１） 令和６年１月の行事予定について 

森  安広   

教育課指導主事 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員 １月２７日（土）に開催される英語体験教室のイベントは、どのようなも

のですか。 

森  安広   

教育課指導主事 

あしきた青少年の家の主催事業です。 

小島 泰治教育長  １月３１日（水）に給食フォーラムを開催します。この日は水曜日で、各

学校では職員会議が行われるため、先生方の参加が少なくなると思われま

す。一人でも多くの方々に参加いただきたいので、委員のみなさんも御協力

をお願いします。 

  

２）  令和６年「二十歳の集い（旧成人式）」の開催について 

松元 草也   

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 
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各委員 なし。 

  

３） その他 

小島 泰治教育長 本日の議題は全て終了しましたが、それ以外で何かありますか。 

本田 恵津子委員 予算説明時に聞いた、第一中学校の落雷の件、エアコンが壊れたとのこと

ですが、これはそういうものなんですか。 

榮永 哲久   

学校教育室長 

何台か設置されていますが、そこの２台だけが動かなくなったそうで、修

理に約５３万円かかります。 

小島 泰治教育長 今年最後の教育委員会となりますが、今年一年間大変お世話になりまし

た。来年もよろしくお願いします。くる年が良い年であることを願っており

ます。 

閉会宣言 午後２時２０分 

 


